



MTV Hammah
Tennisabteilung

Protokoll

der Jahreshauptversammlung vom 6. April 2018
Beginn: 19.30 Uhr / Ende 20.20 Uhr

1. Der 1. Vorsitzende Marc Sylvester begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
2. Der Vorsitzende verweist auf das Protokoll der letzten JHV 2017 auf der Homepage und verzichtet auf die Verlesung. Aus der Versammlung erfolgen keine Änderungswünsche.
3. Bericht des Vorstandes/der Spartenleiter:
Der Vorsitzende berichtet in aller Kürze über die zum 01.01.2018 beschlossene Fusion zwischen dem Niedersächsischen Tennisverband (NTV) und dem TV Nordwest. Der neue Verband heißt nun Tennisverband Niedersachsen-Bremen (TNB).

Sportlich:

- Damen 40 wurden Dritter in der 2. Regionalklasse,
- Junioren A spielten vorerst zum letzten Mal und wurden in ihrer Klasse ebenfalls Dritter
- Juniorinnen B wurden Fünfter
- Männer 40 wurden zweiter in der Bezirksliga.

Zur neuen Saison 2018 wurden die Damen und Herren 40 erneut gemeldet, ebenso die Juniorinnen B. Dazu eine Kinder U10-Mannschaft (Midcourt) statt der Junioren A.

Ein Gong-Termin soll wieder stattfinden, aber der Termin steht nicht fest und wird den Mitgliedern per Mail bekanntgegeben.

Platzwart Markus von Ass berichtet, dass die Plätze am gestrigen 5. April aufbereitet wurden und hofft, dass evtl. ab Ende April gespielt werden kann (wird rechtzeitig bekanntgegeben). Des Weiteren ist geplant und angedacht, dass nach der Freiluftsaion eine neue Umzäunung gebaut werden soll. Der alte Zaun ist stark beschädigt und ca. 35 Jahre alt. Zuschuss- und Fördermöglichkeiten werden vereinsseits geprüft. Wir hoffen auf Zuschüsse von Samtgemeinde, Gemeinde und dem Kreis-Sportbund (KSB). Jürgen Schlichting bietet an sich über den Fördertopf der DOW zu informieren. Jeder € ist willkommen. Ohne Zuschüsse ist der Zaun nicht finanzierbar.
Der Umbau der Küche muss leider abermals verschoben werden.

4. Bericht des Kassenwartes Jörn Zimmer. Durch etwas höhere Einnahmen und weniger Ausgaben ist der Kassenbestand angewachsen. Den anwesenden Mitgliedern wir der Kassenbericht 2017 ausgehändigt. Aus der Versammlung gibt es keine Fragen zum Kassenbericht.
5. Der Kassenprüfer Tom Becker berichtet von einer fehlerfreien Kassenprüfung.
6. Mitglied Johannes Schmeelk entlastet den Vorstand einstimmig.



7. Wahlen:

Erster Vorsitzender:

Keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung. Marc Sylvester würde die Wahl annehmen und wird einstimmig wiedergewählt.

Platzwart:

Keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung. Markus von Ass würde die Wahl annehmen und wird einstimmig wiedergewählt.

Sportwart:

Keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung. Jürgen Breuer (nicht anwesend, aber Jürgen hat sich vorher bereit erklärt) wird einstimmig wiedergewählt.

Jugendwart (bisher vom 1. Vorsitzenden mit wahrgenommen)

Der 1. Vorsitzende schlägt Tina Tischer vor. Keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung. Tina Tischer würde die Wahl annehmen und wird einstimmig gewählt.

Schriftwart:

Keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung. Marcus Lütje würde die Wahl annehmen und wird einstimmig wiedergewählt.

Kassenprüfer:

Aus der Versammlung erklärt sich leider niemand bereit, daher wird Tom Becker erneut für zwei Jahre gewählt. Tom nimmt die Wahl an.

8. Ehrungen:

Keine Ehrungen oder Jubiläen. Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei Hansi von Borstel für seinen erneut unermüdlichen Einsatz auf der Anlage als wichtigste Stütze des Platzwartes und überreicht ihm als kleine Anerkennung eine Dose Tennisbälle.

9. Verschiedenes:

Der erste Vorsitzende bzw. der Vorstand schlägt eine Beitragserhöhung vor, um für bevorstehende Investition gewappnet zu sein. Allein mit den Einnahmen, in erster Line den Mitgliedsbeiträgen, sind ganz große Investitionen sowieso nicht möglich. Der erste Vorsitzende zeigt auf, dass der TV Hammah insgesamt immer noch „günstiger Verein“ sei.

Folgende Beitragserhöhungen ab 2019 werden beschlossen:

Kinder und Jugendliche von 50,-€ auf 60,-€, Erwachsene von 140,-€ auf 160,-€ und Familien von 210,-€ auf 240,-€. Für diese Regelung stimmten 18 der 19 anwesenden Mitglieder, dazu kommt eine Enthaltung.

Markus von Ass berichtet, dass die Gemeinde Hammah am 23. Juni ein Dorffest plant. Der Tennisverein wird sich mit einem Stand („Essen&Trinken“) beteiligen. Alles Weitere ist noch in der Planung.

Der 1. Vorsitzende Marc Sylvester beschließt die JHV 2018 um 20.20 Uhr.

Gez. Marcus Lütje (Schriftwart)